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Posem en marxa un nou servei de neteja viària tant al nucli 
urbà i a la urbanització torre de Portaceli i que millorarà 
considerablement la higiene i salubritat dels nostres 
carrers. 
Un servei que es va liciatar el passat més de gener que 
compta amb tres persones per a la neteja manual i servei 
de vehicle agranadora 7 vegades al mes, incloent també la 
neteja dels contenidors de residus sòlids urbans.
 
Invertim en neteja dels nostres vials al voltant de 200.000 € 
per mantindre el municipi net, cuidat i en les millors 
condicions per a la ciutadania.

NOU SERVEI DE NETEJA VIÀRIA 



GRUPS POLÍTICS
NOS MIENTEN. Ese es el resumen rápido de la situación. El 27/12/2023 PSOE y Compromís aprobaron 
los presupuestos del año 2024. En ellos, aparte de subir más gasto en sueldos para alcaldía y tenientes 
de alcalde que para toda la UTP, nos mienten con partidas que dicen ser destinadas a la UTP como la de 
100.000€ para limpieza viaria en UTP, que no cumple con lo dicho en pleno en cuanto a trabajadores o 
frecuencia de paso de la barredora. 

Además, como dato curioso, ¿Qué opináis sobre que una licitación de limpieza viaria que nos cuesta más 
de 16.400€ AL MES, ¿tenga un plazo de presentación de ofertas de tan solo 5 días?, el resultado:  con 
poca afluencia de ofertas, se le adjudico a la misma empresa que ya venía haciendo el servicio antes de 
la licitación…

Para más info, SIGUENOS a través de Facebook/Instagram: Agrupación Electoral Torre de Portacoeli.

El pasado 8 de marzo, se llevó a cabo una reunión entre la Universidad de Valencia, Vox y la Conselleria de 
Agricultura, donde se acordó trabajar en conjunto para implementar nuevas técnicas agrícolas sostenibles 
en Serra. El objetivo es mejorar la productividad agrícola y promover el desarrollo económico de la región. 
En la reunión se discutieron posibles subvenciones y ayudas para los agricultores locales, así como la 
posibilidad de establecer alianzas con otras entidades del sector. Este encuentro sentó las bases para una 
colaboración prometedora entre el sector agrícola de Serra y las entidades involucradas, con la aspiración 
de convertirse en un modelo a seguir para otras localidades de Valencia. 
Juntos, esperamos impulsar un cambio positivo en la agricultura de Serra y contribuir al desarrollo 
sostenible de la región.

Desde Partido Popular trabajamos para defender los intereses de nuestros vecinos, hemos 
conseguido que se solucionase el vertido de aguas “ negras” al barranco, aunque aún quedan 
algunos puntos por donde se sigue vertiendo. Seguimos interesándonos por el estado en que 
se encuentran nuestras calles, fuentes…para el disfrute de nuestros vecinos. A pesar del 
tiempo que ha pasado, seguimos esperando respuestas del Ayuntamiento a la mayoría de lo 
solicitado.
Hemos presentado una moción para que se pueda bajar el recibo del agua, moción que no ha 
sido aprobada en comisión informativa, por lo que no la llevan al Pleno para su debate, hecho 
que ha ocurrido por primera vez… siempre hay una primera vez y la “casualidad” hace que 
ocurra con esta moción,  esto nos plantea una pregunta.
¿Por qué el equipo de gobierno psoe-compromís no quiere que se debata en Pleno la moción 
para bajar el recibo del agua?

Compromís per Serra, des de la seua regidoria, està impulsant la neteja arbustiva del col·lector d'aigües 
residuals perquè tinga un accés fàcil per al seu manteniment. També estem restaurant carreteres agrícoles 
i forestals perquè propietaris i mitjans d'extinció tinguen un bon accés als seus camps o en cas de 
necessitat.
El nostre compromís amb el territori és total i ací és fonamental la recuperació i impuls de l'agricultura local. 
Recentment, convocàrem el primer Consell Agrari Municipal d'esta legislatura i en ell hem començat a 
treballar en una ordenança que regule els usos i costums del medi rural. El Consell és un espai de 
participació de totes i tots, per això si teniu alguna idea ens encantaria que ens la comentareu. Estem 
oberts a les vostres propostes.

Continuem progressant en el camí per millorar el benestar de la nostra localitat i per això hem adoptat 
importants mesures per augmentar la qualitat de vida tant de la urbanització Torre de Portaceli, com del 
nucli urbà. Les millores en el sistema de neteja viària són una bona mostra.
Acabem la remodelació integral del poliesportiu. Unes obres que hem realitzat en els últims anys per 
fomentar la pràctica de l’esport entre la nostra gent. Compromesos amb la sostenibilitat, impulsarem la 
planta de biomassa gràcies a una subvenció europea de 170.000 € i estem arreglant els nostres camins 
rurals.
Amb l’adjudicació del parc infantil a la urbanització, fem un pas gran perquè la gent menuda puga disfrutar 
d’una instal·lació com cal. També hem executat obres de canalització d’aigües pluvials al carrer Madrid per 
resoldre els problemes d’embassament d’aigua que presentava el carrer.
Construïm un present i futur més pròsper en companyia de totes i tots.



La asociación Dones en Acció fue fundada en el año 1991 por un grupo de mujeres empoderadas que 
decidieron unirse para promocionar la participación de la mujer en las diferentes esferas de nuestro 
pueblo e impulsar su desarrollo social, económico y laboral. Treinta y tres años después aquí seguimos. 
Durante todo este tiempo muchas son las mujeres que han pasado por esta asociación. Gracias a todas 
ellas y a las 70 socias que somos en la actualidad. Entre todas las aportaciones hemos conseguido que 
este colectivo siga remando. 
Desde aquí quiero invitar a todas las mujeres a ser parte de este colectivo. A qué disfrutéis de nuestras 
actividades, teatro, talleres, salidas culturales, de nuestra Setmana de la Dona… Os animo a que apor-
téis vuestro punto de vista.

DONES EN ACCIÓ 

ASSOCIACIONS
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Hem gestionat 40.000 € en el condicionament de les 
pistes forestals, amb treballs d’arranjament dels 
camins forestals com la pista del Llentiscle i la zona 
de Potrillos. 
Unes actuacions essencials per previndre incendis i 
facilitar l’accés a veïnat i vehicles d’emergència. A 
més, s’ha comprat maquinària i ferramenta per a la 
gestió forestal, la prevenció d’incendis i per a la 
planta de biomassa amb el programa Reacciona de 
la Diputació de València.

SUBVENCIÓN DE 170.000 € PARA IMPULSAR 
LA PLANTA DE BIOMASSA

Impulsamos nuestro proyecto pionero en el ámbito municipal 
de gestión de la biomasa y transformación en pellet a través de 
la gestión de una subvención europea de 170.000 €. 
La inversión será posible gracias al proyecto València 
Biovaloriza con el objetivo de prevenir incendios a través de la 
valorización de los productos forestales.
València Biovaloriza cuenta con el apoyo de la Fundación 
Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica y el 
Reto Demográfico (MITECO) en el marco del Plan de 
Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), financiado 
por la Unión Europea-Next GenerationEU
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Adjudicamos las obras de construcción del nuevo parque 
infantil en la calle Madrid de la urbanización Torre de Porta 
Coeli, cuyo presupuesto asciende a 121.724.20 € y que viene a 
satisfacer la necesidad de un equipamiento para la gente más 
pequeña.
El proyecto incluye la intervención en cerca de 1.000 m² e 
incluye la construcción de unos caminos de hormigón que 
conectarán las diferentes instalaciones del parque El Palmeral 
como son la zona infantil, el sakte park y el parque de calistenia. 
Tendrá en cuenta criterios de accesibilidad, inclusión, 
seguridad, el entorno y el fomento del juego cooperativo.
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Amb motiu del Dia Internacional de la Dona, hem fet 
l’activitat “Construint Igualtat”, tant al nucli urbà com a la 
Urbanització Torre de Portaceli. Una dinàmica participativa 
que promou l’empoderament de les dones i reafirma la 
voluntat de la nostra població d’avançar cap a un municipi 
més inclusiu. 
A més, hem desenvolupat un protocol municipal contra la 
violència de gènere, que detalla pautes d'actuació per a 
tota la ciutadania. Una ferramenta que busca proporcionar 
orientació sobre com actuar en casos de necessitat. També 
hem aprovat el I pla intern d’igualtat per a la nostra plantilla.  

ADJUDICADO EL PARQUE INFANTIL URBANIZACIÓN 
TORRE DE PORTA COELI

CONSTRUINT IGUALTAT
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Hem realitzat treballs de canalització de les aigües pluvials al 
carrer Madrid de la urbanització Torre de Portaceli. Unes 
obres que són necessàries per a evitar les possibles 
inundacions i el deteriorament dels carrers i habitatges.
En este sentit, s'ha obert una rasa i instal·lat una canalització 
i la construcció de dos nous embornals amb l'objectiu de 
mitigar el problema d'embassament que presenta este 
carrer.

TREBALLS DE CANALITZACIÓ DE LES AIGÜES 
PLUVIALS EN EL CARRER MADRID 
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Acaban las obras de la cuarta fase en el polideportivo 
municipal Héctor Catalá. Una última fase que ha incluido las 
construcción de un rocódromo, un skatepak y la urbanización 
de todo el recinto. Además, se ha instalado mobiliario, 
iluminación y se ha pintado un carril running.
En estos últimos años hemos acometido la transformación de 
nuestro centro deportivo para convertirlo en un referente del 
ocio entre nuestro vecindario. Una inversión total de más de 
un millón de euros para fomentar la práctica deportiva. 

FINALIZA LA CUARTA FASE DE LA RENOVACIÓN
DEL POLIDEPORTIVO



Durante la Semana Santa se han realizado talleres gratuitos 
tanto en la Urbanización Torre de Porta Coeli y casco urbano 
para la población más pequeña. 
Se ha promovido la conciliación familiar durante estas fechas 
festivas, además, se ha permitido el disfrute y aprendizaje de 
las personas participantes con talleres de ciencias, 
cuentacuentos y muchas actividades lúdicas más.

TALLERES DE PASCUA 9
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Hemos puesto en marcha el I Plan de Infancia y Adolescencia que, 
con un enfoque participativo e inclusivo, busca involucrar a las per-
sonas de 0 a 17 años en la definición e implementación de acciones 
para su desarrollo.
Este plan incluye un diagnóstico exhaustivo de la situación actual, 
procesos participativos y la creación de un Consejo Local de Infancia 
y Adolescencia para estimular su participación activa.

ELABORACIÓN DEL I D’PLAN DE INFANCIA
Y ADOLESCENCIA

Q DE QUALITAT TURÍSTICA

L'Oficina de Turisme de Serra ha obtingut la certificació de la 
marca Q de qualitat turística, reconeguda per l’Institut per a la 
Qualitat Turística Espanyola. Este distintiu ressalta l'esforç amb 
la millora contínua, proporcionant prestigi, fiabilitat i promoció. 
Esta qualificació que és vàlida per als tres pròxims anys es 
traduirà en una major promoció del municipi, millor atenció a 
les persones turistes i visitants, més professionalitat i 
diferenciació dins l’oferta turística. A més de posicionar el 
municipi com a destinació turística d'interior, fomentant la 
desestacionalització i el consum de serveis turístics.

Participa en la encuesta
sobre el plan



CÀRREC EN
COMPTE

› IVTM (vehicles)
› Guals
› 1r semestre fem
› Conservació camins

› IBI (urbana i rústica)
› 2on semestre fem

PERÍODES DE
PAGAMENT

De l’1 de març
al 2 de maig

(ambdós inclusivament)

Del 15 de juliol
a l’1 d’octubre

(ambdós inclusivament)

CALENDARI FISCAL 2024

TTRU
(Reciclatge)

De l’1 de juny
a l’1 d’agost

(ambdós inclusivament)

▶ L’1-07-2024 (50% import del rebut)

▶ L’1-08-2024 (l’altre 50%)

Es generaran dos terminis:

▶ L’1-08-2024 (50% import del rebut)

▶ L’1-10-2024 (l’altre 50%)

Es generaran dos terminis
per a IBI:

El 2 de maig de 2024


